
CONTENTS
◇新年のご挨拶　　　　　　　　　　　　　　    2
◇第34回通常総会開催・就任のご挨拶　　　　  3
◇第31回ぐんま情報化フォーラム・
新春講演会・賀詞交歓会                               4
◇人材育成研修・ビジネスセミナー・就職情報交換会　  5
◇我が社のフレッシュさん・新人研修ご案内　    6
◇会員名簿　　　　　　　　　　　　　 　   　　7
◇協会だより　　　　　　　　　　 　　　   　　8

GUNMA  INFORMATION  TECHNOLOGY  SERVICES  INDUSTRY  ASSOCIATIONGUNMA  INFORMATION  TECHNOLOGY  SERVICES  INDUSTRY  ASSOCIATION

GISAGISA NEWS
Vol.63

E-mailURL

発行　一般社団法人　群馬県情報サービス産業協会
〒371-0805　前橋市南町2-50-1　轟ビル302号
TEL 027-226-7165　　FAX 027-226-7164



　2024 年の年頭にあ　2024 年の年頭にあ
たり、ご挨拶申し上げたり、ご挨拶申し上げ
ます。ます。
　元日に発生した能登　元日に発生した能登
地方を震源とする大地地方を震源とする大地
震で被災された方々震で被災された方々
に、心からお見舞いをに、心からお見舞いを

申し上げますとともに、一刻も早い復旧をお
祈り申し上げます。祈り申し上げます。
　昨年を振り返りますと、新型コロナウイル　昨年を振り返りますと、新型コロナウイル
スの 5類移行により、経済社会活動もコロナスの 5類移行により、経済社会活動もコロナ
禍以前の状態に戻りつつあり、さらなる景気禍以前の状態に戻りつつあり、さらなる景気
回復に期待が高まっております。回復に期待が高まっております。
　世界に目を向ければ、長引くロシア・ウク　世界に目を向ければ、長引くロシア・ウク
ライナ間の紛争や中東で勃発した紛争等、地ライナ間の紛争や中東で勃発した紛争等、地
政学問題への注目度が一層高まる年となりま政学問題への注目度が一層高まる年となりま
した。した。
　このような中、国内情報サービス市場は、　このような中、国内情報サービス市場は、
企業や政府・自治体の旺盛な DX化需要が継企業や政府・自治体の旺盛な DX化需要が継
続し、拡大基調で推移しました。加えて、イ続し、拡大基調で推移しました。加えて、イ
ンボイス制度や改正電子帳簿保存法等、制度ンボイス制度や改正電子帳簿保存法等、制度
改定に伴うシステム更新案件の増加も市場拡改定に伴うシステム更新案件の増加も市場拡
大に寄与しました。一方、供給面を支える大に寄与しました。一方、供給面を支える
IT 人材の不足は深刻さを増しており、需要IT 人材の不足は深刻さを増しており、需要
拡大が続く中で、人材の需給ギャップは更に拡大が続く中で、人材の需給ギャップは更に
拡大していくことが予想されます。拡大していくことが予想されます。
　当協会は、会員各社が結束し県内情報サー　当協会は、会員各社が結束し県内情報サー
ビス産業の振興並びに地域の情報化を推進すビス産業の振興並びに地域の情報化を推進す
ることを目的として設立されました。この設ることを目的として設立されました。この設
立の主旨の実現に寄与できるよう力を尽くし立の主旨の実現に寄与できるよう力を尽くし
てまいりますので、どうか皆様には変わらぬてまいりますので、どうか皆様には変わらぬ
ご指導とご支援を賜りますよう心からお願いご指導とご支援を賜りますよう心からお願い
申し上げます。申し上げます。
　この一年が実りある年になりますことを願　この一年が実りある年になりますことを願
い、また、皆様のますますのご健勝とご多幸い、また、皆様のますますのご健勝とご多幸
をお祈り申し上げ、新年の挨拶といたします。をお祈り申し上げ、新年の挨拶といたします。

◇北澤会長は、令和 5年 6月 29 日第 34 回総◇北澤会長は、令和 5年 6月 29 日第 34 回総
会・理事会にて新たに就任されました。会・理事会にて新たに就任されました。

　新年明けましておめで　新年明けましておめで
とうございます。とうございます。
　一般社団法人群馬県情　一般社団法人群馬県情
報サービス産業協会の皆報サービス産業協会の皆
様には、日頃から群馬県様には、日頃から群馬県
の産業振興施策の推進にの産業振興施策の推進に
あたり、格別の御理解とあたり、格別の御理解と

御協力を賜り厚く御礼申し上げます。
　昨年は不安定な国際情勢を背景とした原油　昨年は不安定な国際情勢を背景とした原油
価格・物価高騰が続くとともに、新型コロナ価格・物価高騰が続くとともに、新型コロナ
ウイルス感染症の 5類移行により、ポストコウイルス感染症の 5類移行により、ポストコ
ロナ時代における新たな価値創出の重要性がロナ時代における新たな価値創出の重要性が
高まった 1年でした。高まった 1年でした。
　これまで、群馬県産業経済部では県内企業　これまで、群馬県産業経済部では県内企業
の経営相談や資金繰り支援をはじめとした足の経営相談や資金繰り支援をはじめとした足
下の経済対策を実施してまいりました。また、下の経済対策を実施してまいりました。また、
新たな価値創出に向けた未来への投資を後押新たな価値創出に向けた未来への投資を後押
しするため、「デジタルイノベーション加速しするため、「デジタルイノベーション加速
化補助金」を通じたデジタル分野進出への支化補助金」を通じたデジタル分野進出への支
援を行うとともに、令和４年度に立ち上げた援を行うとともに、令和４年度に立ち上げた
「ぐんま未来イノベーション LAB」を中心に、「ぐんま未来イノベーション LAB」を中心に、
異業種交流促進やデジタル技術を活用した高異業種交流促進やデジタル技術を活用した高
付加価値型産業への転換支援等に取り組んで付加価値型産業への転換支援等に取り組んで
まいりました。まいりました。
　さて、現代はデジタル技術の進化が社会に　さて、現代はデジタル技術の進化が社会に
大きな変革をもたらす時代であります。こう大きな変革をもたらす時代であります。こう
した中、群馬県経済が将来にわたって成長すした中、群馬県経済が将来にわたって成長す
るためには「デジタル化の推進」が必要不可るためには「デジタル化の推進」が必要不可
欠であり、地域産業の情報化を推進する貴協欠であり、地域産業の情報化を推進する貴協
会の役割はますます重要になります。会の役割はますます重要になります。
　貴会におかれましては、県内産業のデジタ　貴会におかれましては、県内産業のデジタ
ル化推進に御理解をいただくとともに、情報ル化推進に御理解をいただくとともに、情報
サービス産業の振興を通じた県内経済の活性サービス産業の振興を通じた県内経済の活性
化に向けて、より一層の御協力を賜りますよ化に向けて、より一層の御協力を賜りますよ
うお願い申し上げます。うお願い申し上げます。
　結びに、貴協会の益々の御発展と会員の皆　結びに、貴協会の益々の御発展と会員の皆
様の御健勝を祈念し、新年のあいさつといた様の御健勝を祈念し、新年のあいさつといた
します。します。

申 上げ申 上げ 御協力を賜り厚く御御協力を賜り厚く御

会長　会長　北澤　直来北澤　直来

一般社団法人　一般社団法人　群馬県情報サービス産業協会群馬県情報サービス産業協会

部長　部長　相川　章代相川　章代

群馬県産業経済部群馬県産業経済部
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　第34回通常総会は、実に4年ぶりに一般会員　第34回通常総会は、実に4年ぶりに一般会員
の皆様にも出席いただき、群馬県勤労福祉センの皆様にも出席いただき、群馬県勤労福祉セン
ター第3会議室において、感染予防対策を徹底ター第3会議室において、感染予防対策を徹底
し開催されました。すべての議案について、出し開催されました。すべての議案について、出
席会員33名（内書面による出席者14名）の審席会員33名（内書面による出席者14名）の審
議により、全会一致をもって承認可決されまし議により、全会一致をもって承認可決されまし
た。審議・決議・報告された議案は次のとおりた。審議・決議・報告された議案は次のとおり
です。です。
　総会終了後、新理事・監事の紹介と挨拶があり、別室において新役員による臨時理事会が開催　総会終了後、新理事・監事の紹介と挨拶があり、別室において新役員による臨時理事会が開催
され、北澤直来新理事が会長に選定されました。その後、総会ご出席の皆様に、北澤新会長の発され、北澤直来新理事が会長に選定されました。その後、総会ご出席の皆様に、北澤新会長の発

  このたび理事に就任致しました富士通Japanの菊池と申します。前任の上
野の後任として昨年6月に就任致しました。前任に引き続きよろしくお願い
申し上げます。国内経済においてはコロナ禍が一段落したものの、円安や
原材料の高騰、人手不足等による事業継続への不安やカーボンニュートラ
ルを始めとする環境問題への取り組み強化の必要性など、取り組むべき課
題が山積みの状況となっております。私共富士通グループではICT・デジタ
ル技術を通してサスティナビリティトランスフォーメーション（SX）の実
現に取り組んでおりますが、一企業で実現出来る範囲は非常に狭い領域であると考えております。
当協会会員の皆さまとの共創を通して、群馬県経済の発展、並びに強い日本の実現に向けて微力
ではございますが貢献して参りたいと存じます。若輩者ではございますが、ご指導ご鞭撻の程何
卒よろしくお願い申し上げます。

表・紹介があり、終了となりました。表・紹介があり、終了となりました。
（決議事項）
第1号議案　令和4年度事業報告承認の件
第2号議案　令和4年度決算報告承認の件
第3号議案　役員選任の件
（報告事項）
第4号議案　令和5年度事業計画報告の件
第5号議案　令和5年度収支予算報告の件
※新たに就任されました、理事・監事に、
本紙面にて挨拶と抱負を語っていただきま
した。

富士通Japan株式会社　シニアディレクター　菊池　隆浩 氏

　今年度、新監事に就任いたしましたぐんぎんシステムサービスの有坂でございます。
　昨年はコロナ禍からの脱却が進み、今後は経済社会活動の正常化がより進展することと思いま
す。近年、様々なテクノロジーの進化は著しいものがあり、DXの重要性が急速に高まってきてい

るとともに、AIなどの新技術の普及も目覚ましいものがあります。一方で、
コンピューターウイルスの脅威や個人情報の漏洩問題など、様々なリス
クも拡大しつつあり、システムセキュリティへのお客様の関心も高まっ
てきております。
　そうした環境下、業界横断的な情報共有や人材育成支援など、当協会
の果たす役割は益々大きくなっていると考えます。微力ではありますが、
会員皆様のご指導ご鞭撻をいただき、協会活動や監事としての役割に力
を尽くしてまいる所存ですので、よろしくお願い申し上げます。

ぐんぎんシステムサービス株式会社　代表取締役社長　有坂　直文 氏

新理事新理事

新監事新監事
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　コロナ禍の中、オンライン開催が続いた、ぐん　コロナ禍の中、オンライン開催が続いた、ぐん
ま情報化フォーラムですが、本年は、10月27日ま情報化フォーラムですが、本年は、10月27日
（金）、前橋商工会議所会館サクラにて、4年ぶ（金）、前橋商工会議所会館サクラにて、4年ぶ
りとなる会場開催としました。当日は、現在の会りとなる会場開催としました。当日は、現在の会
場定員ぎりぎりとなる多くの方にご参加をいただ場定員ぎりぎりとなる多くの方にご参加をいただ
き、東芝データ株式会社代表取締役北川浩昭氏に、き、東芝データ株式会社代表取締役北川浩昭氏に、
「スマートレシートデータ活用による生活者の行「スマートレシートデータ活用による生活者の行

動変容、社会課題の解消について」をテーマに、データの利活用が社会の仕組みを変える等、今動変容、社会課題の解消について」をテーマに、データの利活用が社会の仕組みを変える等、今
までにない視点での発見があり、大変興味深い講演でした。参加者からは、データの利活用によっまでにない視点での発見があり、大変興味深い講演でした。参加者からは、データの利活用によっ
て様々な社会の仕組みを変えられると感じた。一方で、消費者は自分の情報提供や活用されるこて様々な社会の仕組みを変えられると感じた。一方で、消費者は自分の情報提供や活用されるこ
とに抵抗感があり、そこが、障壁になっとに抵抗感があり、そこが、障壁になっ
ているように思う、データは仮説を立てているように思う、データは仮説を立て
ないと気づかないという言葉が印象的ないと気づかないという言葉が印象的
だった、等々の感想がよせられました。だった、等々の感想がよせられました。

第31回ぐんま情報化フォーラム（フォーラム部会）
スマートレシートデータ活用による

　　～　生活者の行動変容、社会課題の解消について　～
講　師　東芝データ株式会社　代表取締役 ＣＥＯ　　　　北川　浩昭 氏講　師　東芝データ株式会社　代表取締役 ＣＥＯ　　　　北川　浩昭 氏

新春講演会・賀詞交歓会（総務部会）新春講演会・賀詞交歓会（総務部会）　令和６年２月６日㈫前橋商工会議所会館　令和６年２月６日㈫前橋商工会議所会館

出席いただきました来賓の皆様 （順不同）
群馬県産業経済部 未来投資・デジタル産業課
 課長　岡庭　博隆 様
 デジタル産業創出係長　稲垣　雄樹 様
群馬県知事戦略部業務プロセス改革課長 平井　一成 様
前橋市  副市長 大野　誠司 様
前橋市  未来創造部　　  部長 細谷　精一 様

公益財団法人群馬県産業支援機構  理事長 大久保　聡 様
両毛システムズ  相談役（GISA前会長） 荻野　研司 様
前橋工科大学 学長 今村　一之 様
特定非営利活動法人ITC群馬 理事長 木島　　隆 様
日刊工業新聞社群馬支局　支局長 藤竿　裕謙 様

　第30回新春講演会は、コロナ禍を経て4年ぶりとなり、当日
は、前日の大雪による影響が心配されましたが、多くの方（約
100名）にご来場いただき、無事開催できました。株式会社
SUBARU執行役員モノづくり本部長兼群馬製作所長渡邊郁夫
氏を講師に迎え、“笑顔をつくる会社株式会社SUBARU”をテー
マに、自動車産業が100年に一度の大変革期にあると言われる

中、その環境変化にSUBARUがどのように対応していくのかを映像を交えてご紹介いただきました。参
加者から、「人財を大切にする企業文化を感じた、一つのいのちとしての取り組みが、自社だけでな
く、地域や行政を巻き込み実施を目指す姿勢が大変印象的でした。」等々の声が寄せられました。

　新春恒例の賀詞交歓会は、同会館の「ローズ」におい
て、こちらも、2020年以来の開催となりました。あい
にくの大雪で、道路状況が悪い中ではありましたが、ご
来賓及び会員の皆様（約80名）の出席をいただきまし
た。まず協会を代表し北澤直来会長より新年の挨拶と
GISA及び業界の現状を、次にご来賓の群馬県産業経済部

未来投資・デジタル産業課課長の岡庭博隆様、前橋市副市長大野誠司様より
ご祝辞をいただきました。行政及び、関係団体より10名のご来賓と新たに
GISAに入会いただきました新会員紹介後、野上博治副会長の挨拶と乾杯の音
頭により懇談となりました。なお、新春講演会にて講演いただきました、渡
邊郁夫様にもご出席いただきました。中締めは、真塩仁志副会長に干支にまつわるユニークなご
挨拶とご発声をいただき、お開きとなりました。新春の華やかさと和やかな雰囲気の中、情報交
換や親睦を深める盛況な会になりましたこと、まだ雪の残る足元の悪い中、ご来場いただきまし
たこと、心よりお礼申し上げます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。
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　この方法ならとコロナ禍で始まったオンライン研修です
が、社会的状況が落ち着きつつある中でも、オンラインの優
秀さに気づき、GISA研修に大変相性がよく、必要とされる研
修となっています。本年度も、2講座を生産性向上支援訓練
の認定を受け、受講者に良質な研修を、より安価に提供する
ことができました。例年同様に、人気の高い講座ばかりで、
早めの締切となってしまった

ことを、各社担当の皆様にお詫びを申し上げたいと思います。今
年の研修も、充実した内容の研修となった要因には、グループワー
クで画面共有してのプレゼンがスムーズであり、オンラインだか
らこそ、より密なコミュニケーションが取れたりと、対面を凌ぐ
優秀さを感じた人材育成研修の各講座でした。
第1講座　業務効率向上のための時間管理　　　　　　　  9/13(水)・14(木)　22名
　　　　（生産性向上支援訓練認定①）
第2講座　プロジェクト管理技法の向上（基礎）　　　　    9/27(水)・28(木)　20名
　　　　（生産性向上支援訓練認定②）
第3講座　ソフトウェア・エンジニアリング（レビュー）10/19(木)・20(金)　36名
第4講座　ソフトウェア・エンジニアリング（テスト）　  11/15(水)・16(木)　36名
　　　　  ※全4講座受講申込総数　　　　　　　　　　　　　　　　　　  114名

人材育成研修（教育技術部会）“学びと同業他社との交流”人材育成研修（教育技術部会）“学びと同業他社との交流”

◇講　師　株式会社NTT東日本
　　　　　経営企画部　IOWN推進室　瀧野祐太氏
◇参加者　会員企業及び群馬県から
　　　　　24名の参加　
IOWN（アイオン）構想は、現在のネットワークイ
ンフラでは実現できない「低消費電力、高品質・大容量、低遅延の通信」を実現する次世代の
ICT基盤を目指すもので、講演ではIoTなどの技術を最大限に活用するIOWN（アイオン）構想の
活用事例を大変興味深く紹介いただきました。

ビジネスセミナー（ビジネス部会）「NTTグループのIOWNの取り組み」ビジネスセミナー（ビジネス部会）「NTTグループのIOWNの取り組み」

　GISAの就
職情報交換
会は県内及
び近県の大
学、高専、
短大、専門学校の就職指導者と会員各社採用担当者を対象に、

今年度で19回目の開催になります。会員各社が一人でも多くの優秀な人材を獲得できるよう、学
校の就職担当者に情報サービス産業の魅力ややりがいを理解いただくことを目的としています。
今回は「コロナ後」の就活・採用状況について意見を交わすことができ、学校側でも他の学校の
状況や取り組みについて「知りたい」といった様子が随所にみられ、学校同士の情報交換の場と
しての機会を提供することもできました。参加申込時に学校側よりいただきました質問、そして
質疑応答では、「留学生を受け入れている企業の採用の際にどのようなポイントを重視している
か」、「内定承諾後の辞退について何か特別な対応を行っているか」、「推薦書の取り扱いに関して」

等々に対し、各社採用担当者より大変率直
かつ真摯にお答えいただき、予定した時間
を超えての活発な情報交換とその後の名刺
交換が行われました。

就職情報交換会（ビジネス部会）
≪参加　学校19校　20名　企業・事務局　13社　23名≫
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①主にWEBアプリケーションの開発を行っています。よ
り使いやすいアプリケーションになるように、作成した
画面がわかりやすいかユーザ目線で考えることを心がけ
ています。また最近は 3Dモデル作成や、新サービスの
立案にも関わっています。
②ハリー・ポッターが好きでハリー・ポッターの舞台を見
に行ったり、ゲームをしたりしながら魔法ワールドを堪
能するのが最近の趣味です。今はとしまえん跡地のスタ
ジオツアーに行く計画を立てています。
③自分の仕事が役に立っていると感じられたときが1番うれしいです。入社前は配属先で役に立
てるか不安でしたが、だんだん任せてもらえる仕事が増えたり、先輩から助かっていると言っ
ていただけたりしたとき、もっと頑張ろうと思いました。
④できることをもっと増やすことです。やり方がわからなかった仕事が徐々にできるようになっ
たとき充実感を感じるので、日々の業務を通して、また資格試験なども活用しながらスキルアッ
プしたいです。また、先輩方が皆さん得意分野を持っているのに憧れるので、自分の得意分野
にできることを見つけるためにも、様々な仕事に挑戦していきたいと思っています。

●株式会社ジーシーシー　先進テクノロジー推進部　樋口 寧々 　

①専門店様や百貨店様向けの POS レジのシステム開
発に携わっています。先輩方のご支援をいただきな
がら、主にカスタマイズ作業や障害対応を担当し、
設計書作成、プログラミング、テストの流れで業務
を進めています。
②色々な場所へ出かけることが好きです。社会人にな
り、自然豊かな場所に魅力を感じています。先日、
松島や上高地を訪れ、海や山の美しさに癒されまし
た。週末は友人や家族と出かけることでリフレッシュでき、仕事を頑張ろうという気持ちにな
ります。
③自分で作成したプログラムが正しく動いたことです。プログラミング未経験で分からないこと
が多く、壁にぶつかることがありますが、調べながら試行錯誤して完成できました。より綺麗
なプログラムを書くという課題はありますが、少しずつ自分の成長に気づきやりがいを感じて
います。
④一人でできることを増やすことです。現時点では、先輩方に教えていただいたり、指示を受け
行動したりしています。分からないことがあるとき、まずは自分の知識の範囲で解決できるか
を考え、受け身にならない主体的な姿勢を目指します。信頼される仕事ができるように、今後
も日々業務知識を積み重ねていきます。

●システム・アルファ株式会社　SI ビジネス本部　志塚 由里子 
①現在の仕事の内容　②趣味（特技）　③入社後一番うれしかったこと　④今後の抱負（夢）

GISA合同新入社員研修ご案内　
“5年ぶり開催！
同業他社同期とチームメイトに”
5年ぶり第15回目の開催となります。GISAの新入社員研修は、県内情報サービス業界に就職した
同業他社同期でグループを編成し、緊張感と活気あふれるビジネスシミュレーション研修です。
他社同期からの刺激は本研修の醍醐味であり、真骨頂です。

≪会員会社には、メールにてご案内、詳細は事務局へお問い合わせください。≫
日　程　　令和6年4月25日(木)・26日(金)2日間　・ 対象者　新人・既卒
会　場　　群馬県勤労福祉センター　ＪＲ前橋大島駅（北口）から徒歩15分
　　　　　・ 駐車場　約200台
受講料　　18,000円／2日間の昼食（飲物付）・テキスト代を含みます
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社　　　名 役　　職 代表者名 〒 所　在　地 電話番号
1 ㈱アイエムエス 代表取締役 尾高　一秀 379-2145 前橋市横手町222-2 027-226-1311
2 ㈱アイメックス 代表取締役 山口　　豊 379-2312 みどり市笠懸町久宮382-51 0277-32-3338
3 朝日印刷工業㈱ 代表取締役社長 石川　　靖 371-0846 前橋市元総社町67 027-251-1212
4 アテインシステム㈱ 代表取締役 池田　　一 370-0073 高崎市緑町2-14-4M’sビル4F 027-370-1541
5 ㈱アドテックス 代表取締役社長 佐藤　弘男 370-1201 高崎市倉賀野町2454-1 027-320-2800
6 荒瀬印刷㈱ 代表取締役 内藤　賢治 370-0077 高崎市上小塙町733 027-343-4132
7 ㈻有坂中央学園 理 事 長 中島慎太郎 371-0844 前橋市古市町1-49-1 027-256-7000
8 エクシオ・コアイノベーション㈱ 代表取締役社長 町田　敏之 372-0801 伊勢崎市宮子町3450-8 0270-21-5599
9 ㈱オオタヤ 代表取締役会長 都丸　和俊 371-0855 前橋市問屋町1-10-7 027-251-5217
10 ㈱ＯＰＥＮＥＲ 代表取締役 原澤　徹夫 372-0011 伊勢崎市三和町2742-3 0270-23-0616
11 ㈱クライム 代表取締役 金井　　修 371-0024 前橋市表町2-30-8 アクエル前橋4F 027-223-5001
12 ㈱クラフト 代表取締役 眞下　　剛 371-0804 前橋市六供町二丁目52番地31 027-289-3680
13 ぐんぎんシステムサービス㈱ 代表取締役社長 有坂　直文 371-0846 前橋市元総社町171-1　ぐんぎんリースビル4F 027-289-6000
14 ㈱群電 代表取締役社長 木村　清高 371-0854 前橋市大渡町一丁目19-6 027-280-3301
15 ㈲コムウェア 代表取締役 濱田　博文 373-0801 太田市台之郷町601-2 0276-48-0811
16 コンピュートロン㈱ 代表取締役社長 今井　　学 103-0023 東京都中央区日本橋本町4-8-14 03-3243-1611
17 ㈱シーエスエム 代表取締役社長 島崎　真澄 370-0845 高崎市新後閑町4-8 027-310-3311
18 ㈱ジーシーシー 代表取締役社長 町田　　敦 379-2154 前橋市天川大島町1292 027-263-1637
19 ㈱ジーシーシーデータソリューション 代表取締役社長 岡田　浩之 379-2154 前橋市天川大島町1180　プロセシングセンター4F 027-261-5057
20 システム・アルファ㈱ 代表取締役 廣山　　悟 371-0847 前橋市大友町2-23-5 027-253-1800
21 システム開発㈱ 代表取締役 狩野　弘幸 379-2234 伊勢崎市東小保方町3992-35 0270-62-5543
22 ㈱システムハウスグローバル 代表取締役 浅川　大道 375-0016 藤岡市上栗須479-1 0274-23-8258
23 情報システム㈱ 代表取締役社長 高井　紀充 370-0018 高崎市新保町46 027-350-1277
24 ㈱スリーアイ 代表取締役 池田　康雄 370-0857 高崎市上佐野町1085-3 027-324-6711
25 ダイセーSDCC㈱ 代表取締役社長 中澤　　賢 370-0811 高崎市相生町1-1　八十二銀行高崎ビル5F 027-327-1500
26 ㈱高崎共同計算センター 代表取締役社長 井上　　彩 370-0854 高崎市下之城町936-20 027-381-8700
27 ㈱たけのうち電器 代表取締役 竹之内正行 378-0051 沼田市上原町1756-381 0278-23-8111
28 ㈱テクノソレイユ 代表取締役 齋藤　英男 370-0851 高崎市下和田町4-10-2 027-328-2313
29 電通システム㈱ 代表取締役社長 嶋方　智之 370-0073 高崎市緑町2-12-8 027-361-3211
30 ㈱東芝 関信越支社 支 社 長 樫尾　竜哉 330-0802 さいたま市大宮区宮町1-114-1　ＯＲＥ大宮ビル 048-640-1135
31 トッパン・フォームズ㈱ 所 長 宮田　雄啓 370-0849 高崎市八島町58-1　ウエストワンビル8F 027-324-3861
32 ㈱ナブアシスト 代表取締役社長 江口　大介 371-0846 前橋市元総社町521-8 027-253-1633
33 日産車体コンピュータサービス㈱ 代表取締役社長 森　　　猛 254-0042 平塚市明石町2-20 0463-22-7760
34 ㈱日東システムテクノロジーズ 代表取締役社長 青木　　稔 373-0019 太田市吉沢町1405-7 0276-37-8285
35 日本情報産業㈱ 前橋支社 代表取締役社長 田島　　浩 371-0024 前橋市表町2-5-1 027-224-8311
36 日本電気㈱ 群馬支店 支 店 長 髙野　聡史 371-0024 前橋市表町2-9-9 明治安田生命前橋表町ビル 027-243-8080
37 東日本電信電話㈱ 群馬支店 支 店 長 井原　智直 370-8666 高崎市高松町3 027-326-0646
38 ㈱日立製作所北関東支店 支 店 長 井戸川誠一 330-0854 さいたま市大宮区桜木町1-10-16　シーノ大宮ノースウィング 048-647-0051
39 富士通Japan㈱ 統 括 部 長 太田　一郎 370-0841 高崎市栄町14-5　内堀ビル 027-322-1425
40 ㈱プランニング 代表取締役 町田　英之 371-0817 前橋市橳島町161-5 027-290-3232
41 ㈱プロコード 代表取締役社長 阿部　文明 371-0222 前橋市上大屋町16-13 027-230-4100
42 ㈱前橋大気堂 代表取締役会長 降旗　栄二 371-0023 前橋市本町2-2-16 027-231-1661
43 ㈱本島ビジネスセンター 代表取締役社長 本島久仁倫 370-0829 高崎市高松町12 027-322-4673
44 ユニオンシステム㈱ 代表取締役 石井　國雄 371-0024 前橋市表町2-10-19　グラン前橋4F 027-243-7022
45 リード㈱ 代表取締役社長 塚越　智和 379-2154 前橋市天川大島町3-60-1 027-263-3234
46 ㈱リサージュ 代表取締役社長 登丸　尚武 379-2121 前橋市小屋原町1419-3 027-280-8125
47 ㈱両毛システムズ 代表取締役社長 北澤　直来 376-8502 桐生市広沢町3-4025 0277-53-3131
48 ㈱両毛ビジネスサポート 代表取締役社長 星野　　仁 376-0013 桐生市広沢町2-2961 0277-70-6600



編 集 後 記

( 新・敬称略 )


